

Conseil Municipal - Condoléances à M. le Maire

«**M. Bruno MEDJALDI** : Monsieur le Maire, Cher Jean-Louis, au nom du groupe socialiste et plus largement de tous les élus du groupe majoritaire, nous souhaitons t'exprimer nos condoléances les plus sincères à toi et à toute ta famille. Nous saluons le courage dont tu fais preuve dans l'adversité et nous voulons que tu saches que nous sommes à tes côtés dans ces moments particulièrement difficiles.

M. LE MAIRE : Bruno, je te remercie, effectivement je traverse des moments difficiles.

M. Jean ROSSELOT : Monsieur le Maire, de même nous voudrions vous faire part de toutes nos condoléances, vous exprimer notre sympathie dans ces moments difficiles que nous avons connus ou que nous serons malheureusement amenés à connaître et vous exprimer notre solidarité humaine.

M. LE MAIRE : Merci.

M. Jean-Paul RENOUD-GRAPPIN : Juste un petit mot à titre personnel et puis également je pense au nom de nos camarades parce que tu en avais parlé en Conseil Municipal et tu m'avais écrit, il y a quatre mois pour le départ de mon père, une carte très gentille d'ailleurs qui m'avait beaucoup touché où tu rappelais qu'au-delà des divergences il y avait des moments où les choses étaient difficiles et tu me soutenais dans ces moments-là. Je voulais juste te dire que c'est vrai, et aujourd'hui tu le vois bien, les divergences, il arrive un moment où elles n'existent plus. Il nous arrive une chose tellement grave, une chape qui nous tombe sur la tête tout d'un coup que finalement droite ou gauche, il y a un moment où on s'en moque un peu et on passe au-delà de tout cela.

Je voulais juste te dire que nous ressentions ta tristesse et ta douleur, que nous te présentions bien sûr nos condoléances et que nous nous représentions très bien ce que tu pouvais ressentir. Ce que je veux ajouter, c'est que durant sa vie, ton père, et peut-être aujourd'hui s'il nous voit comme certains le pensent ici, aura été très fier de t'avoir donné la vie, de t'avoir élevé comme il l'a fait. Je pense qu'il sera également très fier de voir ce que tu as fait de ta vie, de ta carrière pour toi et pour la société.

M. LE MAIRE : Je vous remercie et je suis particulièrement sensible à cet hommage que vous rendez à mon père et au-delà de mon père à tous les militants associatifs. C'est vrai que ce sont des moments difficiles pendant lesquels il n'y a pas de droite, pas de gauche comme le dit Jean-Paul RENOUD-GRAPPIN. Cela permet aussi de prendre du recul, de relativiser un certain nombre de choses, de penser à ce que sont effectivement nos vraies valeurs. C'est une épreuve difficile que toutes et tous aurons à affronter un jour ou l'autre et à ce moment-là il est important de se sentir accompagné et entouré. Je remercie l'ensemble des membres du Conseil Municipal, majorité et opposition confondues, qui m'ont témoigné ainsi qu'à ma famille, des marques de sympathie auxquelles nous avons été particulièrement sensibles. Cela dit, j'ai tenu à ne rien changer à mes activités car la vie continue et nous devons continuer à préparer et à travailler pour l'avenir. Je vous remercie».

Dont acte.